

ABSTRAK

Mirdad Maulana, 1601421160, *Pemahaman Tuan Guru H. Muhammad Hadri Isa Terhadap Ayat-Ayat Alquran dalam Praktik Pengobatan di Desa Lok Baintan Kecamatan Sungai Tabuk Kabupaten Banjar (Studi Living Qur'an)*. Pembimbing: (1) Dra. Hj. Noor Ainah M.Fil.I dan (2) H. Ibnu Arabi, S.Ag, M.Fil.

Kata Kunci: Pemahaman, Pengobatan, *syifā'* dalam Alquran

Alquran merupakan kalam Allah yang diturunkan kepada Nabi Muhammad SAW, melalui perantara malaikat Jibril AS, secara *mutawatir* dan membacanya bernilai ibadah. Isi kandungan Alquran tidak hanya berisikan pedoman, petunjuk, serta pelajaran. Akan tetapi juga mengandung beberapa ayat-ayat pengobatan untuk menyembuhkan suatu penyakit. Dalam kehidupan sehari-hari, ayat-ayat Alquran sering dibaca dan diamalkan, baik dari segi aspek ibadah, pelajaran, pengobatan, amalan, serta ritual yang sering digunakan dalam masyarakat. Semua ini mesti didasari dengan keyakinan yang kuat bahwa ketika kita mau berinteraksi dengan Alquran, maka niscaya akan mendapatkan kebahagiaan di dunia maupun di akhirat kelak.

Dewasa ini perkembangan praktik pengobatan dengan menggunakan ayat-ayat Alquran semakin meluas di kalangan masyarakat Indonesia, baik itu melalui lembaga, organisasi maupun hanya melalui para praktisi-praktisi tertentu yang mana mereka memiliki kemampuan dalam hal praktik pengobatan menggunakan ayat-ayat Alquran. Dalam penelitian ini penulis mengungkapkan ayat-ayat Alquran yang digunakan oleh Tuan Guru H. Muhammad Hadri Isa yang merupakan salah satu dari tokoh agama sekaligus praktisi yang biasa menggunakan ayat-ayat Alquran sebagai media pengobatan, terkhusus untuk orang yang mengalami gangguan disebabkan oleh jin / makhluk halus, dan penulis juga memaparkan bagaimana pemahaman serta penggunaan beliau terhadap ayat-ayat tersebut.

Jenis penelitian ini berbentuk penelitian lapangan (*field research*) dengan lokasi penelitian di Desa Lok Baintan Kecamatan Sungai Tabuk Kabupaten Banjar. Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi.

Ayat-ayat Alquran biasa digunakan oleh Tuan Guru H. Muhammad Hadri Isa dalam praktik pengobatan untuk orang yang terkena gangguan jin, yakni QS. al-Isra' ayat 82, pada ayat ini beliau menjelaskan bahwa Alquran merupakan penyembuh bagi segala macam penyakit terkhusus untuk orang-orang beriman, dan cara penggunaannya biasa beliau lakukan dengan melalui media air. Selanjutnya QS. al-Mu'minuun ayat 36, ayat ini khusus beliau gunakan untuk mengobati orang yang terkena gangguan jin, menurut beliau ayat tersebut berisi perintah kepada jin yang mengganggu si pasien agar segera keluar dari dalam tubuhnya, dan penggunaannya yakni dengan menekan ibu jari kaki si pasien. Kemudian QS. An-Nuur ayat 55, berisikan penjelasan bahwa orang-orang beriman derajatnya lebih tinggi dan akan menjadi pemimpin di muka bumi, ayat ini beliau gunakan untuk orang yang terkena gangguan jin dengan penggunaan yakni melalui hembusan nafas. Beliau juga menyebutkan untuk mengawali setiap pengobatan dimulai dengan membaca sholawat kepada Rasulullah SAW.